

4月21日(月) 朝会のお話

みんなで浅草を楽しみましょう!!

～ 副校長先生が流鏝馬にチャレンジ ～

おはようございます。

先週副校長先生からお話がありましたが、4月19日(土)に流鏝馬がありました。

これがその時の写真です。副校長先生にその時の感想を聞いてみましょう。

「馬がものすごいスピードで駆け抜けていきます。その状態で、弓を射って、的に当てる技術はすごかったです。

皆さんも、機会があったらやぶさめを見てほしいなと思いました」

このように浅草にはたくさんの行事がありますね。

例えば

三社祭

三社祭でおみこしを担いだり、その様子を見たりしたことがある人は静かに手を挙げてください。たくさんいますね。

校長先生も昨年担いでみましたが、こんな最高の場所で担げるなんてすごいなあと思いました。

サンバカーニバル

サンバカーニバルに参加したり、パレードを見たことがある人は静かに手を挙げてください。

校長先生の娘も昨年見に来ました。来年は一緒に出たいと言っていました。その位魅力がある行事ですね。

その他にもたくさんあります。今日は三つ紹介しますね。

わんぱく相撲

なんと、5年生の〇〇君は昨年優勝したそうです。みなさんも、チャンスがあったら挑戦してみてくださいね



ビーチボール大会

台東区では5年生が大会に参加します。来年最上級生になるので、そのためにチームワークを学んだり、リーダーシップを学んだりします。

今年の5年生も頑張ってくださいね。

駅伝大会

みんなの知っている駅伝ですが、台東区は「駅伝発祥の地」です。ここから駅伝が始まったんですね。

毎年浅草小学校は、素晴らしい成績を出しています。

今年もチャンスがあればチャレンジしてくださいね。

このように浅草にはたくさんの行事があります。

「みんなで浅草を楽しみましょう」

の気持ちをもって、いろいろなチャレンジをしてみましょう。

そのためにも健康な生活を心がけましょう。